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stante gli indizi di intenzioni criminose) 
l'aggressione avvenuta nel 26 dicembre 1920 
contro i giovani raccolti nella Chiesa di 
Roveredo di Guà per festeggiare con rito 
religioso il loro Patrono. 

« Guarienti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere con quale 
criterio dai vari corpi vengono venduti gli 
•esuberanti oggetti di corredo a t rat tat ive 
private e a prezzi irrisori a commercianti 
grossisti con grave danno dell'Erario e con 
grave scandalo degli stessi militari che assi-
stono a tali vendite deliberate- dai Consigli 
d'amministrazione dei vari corpi. Così a 
Napoli dal 31° fanteria sono stati venduti 
farsetti a maglia a lire 2.50 o lire 3.00 l'uno 
ed altri oggetti di corredo a prezzo irrisorio. 

« Lombardi Giovanni ». 

« Il sottosòritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se non creda di disporre perchè le comuni-
cazioni ferroviarie della città di Brescia con 
Oremona e con Bergamo vengano regolate 
in modo da corrispondere alle esigenze *àei 
commerci locali anziché cogli attuali ora^i 
che limitano le corse e le fissano in ore tali 
da rendere il viaggio singolarmente diffìcile. 

« Bonardi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per conoscere 
se non intenda finalmente provvedere alla 
sistemazione del servizio ferroviario , sulla 
linea Brescia-Iseo pel t ra t to Paderno-Pro-
vaglio d'Iseo per Monterotondo in modo 
che risponda alle esigenze dei comuni in-
teressati. 

« Bonardi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere per 
quali motivi non abbia creduto di modifi-
care in alcun modo la nuova tassa sulle auto-
mobili, ordinandone anzi l 'immediato paga-
mento per intero, e come giustifichi la tra-
scuranza di autorevoli voci levatesi da più 
parti, anche in Parlamento, a dimostrare 
che detta tassa non corrisponde affatto a 
criteri di reale e bene intesa progressività, 
che non tien conto dei diversi usi a cui le 
automobili sono destinate, cioè se a scopi 
professionali o di lusso e diporto, che non 
colpisce lo sfarzo delle carrozzerie, che invece 
contrasta con lo sviluppo dato in ogni altro 
paese civile a tali mezzi di locomozione mo-
derna, danneggiando una delle più fiorenti 
industrie italiane che viene così ad essere 
colpita da i rigori d'un anacronistico spi-
rito fiscale, Chiede inoltre che, a giustifica-
zione del nuovo provvedimento, il ministro 
faccia conoscere a quanto ammonti la stessa 
tassa nei principali Stati esteri. Domanda 
come la immutata applicazione di cui trat-
tasi sia conciliabile con le parole pronun-
ziate in Senato dall'onorevole ministro, e 
perchè sia stata rifiutata anche la divisione 
in rate del pagamento, mentre fu già am-
messa, per la tassa delle automobili, in 
epoca non lontana. 

« Gallenga ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, e il ministro del lavoro e 
della previdenza sociale, per sapere se abbiano 
notizia dell'agitazione vivissima esistente 
tra le cooperative in genere del Mezzogiorno 
e in particolar modo di quelle Pugliesi per 
la sospensione brusca e completa di nuove 
sovvenzioni da parte dell'Istituto Nazionale 
di credito per la cooperazione, che ha esau-
rito le sue disponibilità, e come essi intendano 
risolvere uno stato di fat to che turba pro-
fondamente l'ordine pubbico. 

« Lombardi Giovanni ». 
« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 

presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per sapere se sia.informato 
della reazione che imperversa nel Yaldarno 
Aretino per opera di alcuni agrari, e per sa-
pere quali provvedimenti intenda prendere 
contro il commissario di pubblica sicurezza 
di Montevarchi che ordina cariche contro 
onesti contadini. 

« Negretti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, per sapere quali mo-
tivi ostino a che i sindaci di Savelli e Ce-
renzia (Catanzaro) diano corso al decreto 
prefettizio del ] 14 "settembre 1920 che as-
segnava in concessione provvisoria^ "alla 
« Cooperativa combattenti » di Savelli il 
fondo Petrella di proprietà Berlingeri. 

« Siciliani ». 


